



Estado de alarma por el Coronavirus

Salidas terapéuticas



Hay **personas con discapacidad** que no entienden por qué tienen que estar encerradas en sus casas o no pueden adaptarse a esta situación.



Algunas de estas personas se pueden poner nerviosas, tener miedo o incluso comportarse de manera agresiva.

Pueden tener comportamientos que afectan a su seguridad y salud y a los de otras personas que están con ellas en casa.

Por estos motivos, durante esta crisis del coronavirus, las personas con discapacidad y las personas que viven con ellas pueden salir a la calle a pasear un rato cerca de su casa.



El estado de alarma actual no deja salir a la calle a las personas cuando quieran, solo en algunos casos.

Por ejemplo, permite salir a personas con discapacidad que lo necesitan y a las personas que les cuidan.

¿Qué hacer para realizar una salida terapéutica?



La **salida** debe ser **corta**.

Con **solo un acompañante** y **cerca de casa**.

Lleva el **certificado de discapacidad**

o un documento que demuestre la necesidad de salir.

Por ejemplo, un justificante del médico.



Si tienes problemas para salir a la calle o te multan, ponte en contacto con Plena inclusión Aragón.

Puedes llamar al teléfono **976 73 85 81**

o enviarnos un correo electrónico a la siguiente dirección:

info@plenainclusionaragon.com



RECUERDA

Esta **NO** es una medida para todas las personas con discapacidad

SOLO PARA AQUELLAS CON DISCAPACIDAD QUE LO NECESITAN